

Béisbol cubano estrecha lazos con Confederación del Caribe



La Habana, 16 may (PL) El presidente de la Federación Cubana de Béisbol (FCB), Higinio Vélez, y su homólogo del béisbol caribeño, Juan Francisco Puello, dialogaron sobre la incorporación de Cuba al organismo, refleja hoy la FCB en su cuenta de Twitter.

Ambas instituciones han trabajado intensamente en los últimos tiempos para que Cuba se convierta en miembro pleno de la Confederación de Béisbol profesional del Caribe (CBPC) y pueda gozar de los mismos derechos que las restantes naciones.

El bloqueo económico, comercial y financiero de Washington contra Cuba, ha impedido durante años la integración antillana al organismo, a través del ente rector del béisbol en los Estados Unidos que supervisa la actividad de la CBPC.

El diálogo tuvo lugar en ocasión de la reelección de Puello al frente de la CBPC, motivo por el cual Vélez lo felicitó y reafirmó la intención de Cuba de seguir colaborando en los asuntos de interés mutuo.



Radio Habana Cuba